Secteur Lachine-Est Doc. 7.24

Bonjour, mes préoccupations pour ce projet sont :

La circulation automobile et la capacité de notre usine de filtration et d'épuration des eaux.

Demeurant sur la première avenue à Lachine, je peux constater que le réseau routier est déjà surchargé. Le système routier pour se rendre vers le secteur St-Pierre l'est aussi. On a beau se leurrer que les gens vont prendre le transport en commun, mais ce n'est pas la réalité. Si les gens ne s'en servent pas maintenant, ils ne le feront pas dans le futur! A-t-on prévu un tout nouveau système routier? Une station de métro? Le service de train de banlieue est bien inneficace maintenant, pourrait-on constater une nette amélioration dans le futur? Encore, il faudrait bien pouvoir s'y rendre, car le secteur sera congetionné. As-t-on prévu des routes réservées aux autobus?

Notre usine de filtration est elle adéquate pour subvenir aux besoins du nouveau secteur?

Mme Louise Auclair